Compte-rendu de la sortie Marche-Rencontre de la Saint-Jacques du 21 juillet 2024

En ce dimanche 21 juillet 2024, nous sommes 31 marcheurs au départ d'une boucle de 11km, depuis la base de loisirs de Saint-Denis-du-Maine.



Après un topo historique de notre historienne Martine sur Meslay-du-Maine et ses environs, bien encadrés par l'équipe de préparation Michel, Colette, Gabriel et Denis, nous filons un chemin le long du plan d'eau. Certains se souviennent de s'y être baignés souvent, depuis 30 ans.





Chemin bordé de mirobolantes jaunes et rouges (la prune-cerise), avec une halte à l'église de Meslay-du Maine pour y découvrir son clocher tors. C'est le seul en Mayenne sur près de 70 en France. Une curiosité architecturale que cette rotation du clocher, qui interroge. Celui-ci fut bâti en 1629 par Jean Martinet, architecte à Laval. Il voulait, à la demande de quelques notables mélinois, que ce clocher sorte de l'ordinaire.

Une autre halte nous rassemble autour du grand lavoir de 1848 restauré grâce à l'Union Européenne avec sa chaudière sur place, certainement une grande avancée sociale pour les lavandières de l'époque.

Une suite de photos mettant en vis-à-vis les mêmes endroits hier et aujourd'hui, exposées dans le parc de la mairie, illustre les transformations du bourg.









Puis nous voici de retour à Saint-Denis-du-Maine où nous attendent de grandes tables au bord de l'eau.



Après le pique-nique et un café offert par l'équipe organisatrice, nous rejoignons le village pour une visite du patrimoine, guidée par Martine. Le château abritant la Cité de l'Immaculée, où viennent se ressourcer des personnes fragilisées, nous accueille dans son parc entouré de son orangerie, sa bergerie, son oratoire.







En face, le jardin des senteurs est un lieu idéal pour méditer sous sa charmille. Enfin, la rue du Temple nous mène à l'église St Denis, construite au XIIe siècle et conservant à l'intérieur de belles fresques des XIIIe et XIVe siècles redécouvertes, dont celles de St Georges terrassant le dragon. À noter que l'église, très intéressante, est ouverte et dotée d'un commentaire audio.







Nous avons terminé autour du plan d'eau avec le goûter de l'amitié et ses gourmandises confectionnées avec délicatesse par Béatrice, évoquant les uns et les autres les chemins en devenir : Assise, Saintes, le GR 34, l'inconnu...



Cette journée a permis à chacun d'échanger des nouvelles, des souvenirs et des projets.

"Je suis devenue une fidèle de ces rendez-vous annuels. Même si mes chemins parcourus sont modestes, ces balades me permettent de rester présente aux chemins, de rêver, tout en alimentant mes projets de chemins à parcourir".

Josette et Jean-Yves